

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Stiftungsrat

Thomas Mannhart

28. November 1944 – 28. August 2025

Thomas Mannhart war von 1993 bis 2015 Mitglied unseres Stiftungsrats. Mit seinem Engagement und seiner Verbundenheit war er eine überaus wertvolle Bereicherung für unsere Stiftung. Wir sind Thomas dankbar für alles, was er unserer Stiftung gegeben hat.

Wir werden Thomas Mannhart ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten den Angehörigen unser herzliches Beileid.

*STAB Stiftung für Abendländische Ethik und Kultur
Kuratorium und Stiftungsrat*

Die Abdankung findet am Freitag, 19. September 2025, 10.30 Uhr, im Friedhof Sihlfeld,
Aemtlerstrasse 151, 8003 Zürich, statt.